

かがやきだより

令和7年1月

新年のお慶びを申し上げます。 といっても日が経つのは早いもので、1月も半分以上 過ぎてしまいました。

皆様は新年を大切な人と共に、穏やかに迎えられたでしょうか? かがやきでは毎年、給食からおせち料理をいただきます。いつも 12 月 31 日の夕食は 年越しそば、1月1日~2日はおせち料理の他、茶わん蒸し、ちらし寿司等華やかで お正月らしい料理を皆で食堂に集まっていただきます。

しかし今年の元旦は感染症対策実施中で、各自のお部屋でいただきました。」 残念でしたがお陰で感染症は広まることなく終息し、ほっとしています。 面会中止も行っており不自由な新年のスタートとなりましたが、皆様の健康と 安全の為、ご理解・ご協力を頂き感謝しております。



さて、おせち料理の食材には一つ一つおめでたい意味やいわれが あります。長寿や子孫繁栄、出世を願うもの。豊穣や金運、福を招 くもの。おめでたいものや神様へのお供え等。おせち料理は縁起の 良い食材がぎっしりの上、おせちを詰める重箱にも「おめでた さを重ねる」という意味があり、まさに縁起の宝庫です。 一年の初めの験担ぎ(げんかつぎ)ですね。

験担ぎは本来「縁起を担ぐ」でしたが江戸時代に流行った逆さ言葉で「縁起」 を「ぎえん」と言うようになり、それが徐々に「げん」に変化したという説が 一般的。逆さ言葉というと「業界用語」が思い浮かびます。「銀座→ザギン」 「寿司→シースー」「六本木→ギロッポン」「タクシー→シータク」等々…

験担ぎに何をするかは人それぞれで、他人から見れば何の効果もなさそうに思える 行為でも、当人が「これは験担ぎだ」と思っている行為ならば、それは験担ぎである と言えます。1月と言えば受験シーズンですね。「合格」「勝つ」「受かる」の他「落ち ない」「滑らない」等を意識した縁起の良い品物や現象、場所等を意識し、願いを込め て験担ぎをしている人も多いかと思います。皆の努力が実り幸せが訪れますように…

年の初め、かがやきでは皆様の健康・安心・安全を験担ぎだけでなく、一生懸命取 り組みたいと思いますので、今年もどうぞよろしくお願いいたします。



令和7年1月・2月の予定

理容:1 月 20 日(月)・2 月 17 日(月) 美容:1月27日(月)-2月10日(月)

1月16日(木) 14:00~ 運営推進会議

1月17日(金) 誕生日会(1月生まれの利用者様2名のお祝い)

●1月1日生まれ(97歳) ●1月31日生まれ(96歳)

1月24日(金)9:00~14:00 8F 床ワックス

※8F立ち入り禁止となりますので、来訪は遠慮ください。

2月4日(火) 節分行事

2月16日(日) 利用者様 誕生日(92歳)



~期間目標(令和7年1月~4月)~ 食堂は、笑顔で「ようこそ」「いらっしゃい」 「ダメ」より「ありがとう」で居心地よく

皆が居心地の良い場所 「食堂」を目指します。



